
RM Striegl erkundigt sich nach dem Sachstand hinsichtlich der zweiten Erweiterung des 

Gewerbegebietes Branterei. 

 

BM Böhling erläutert, dass man sich derzeit in Abstimmungsgesprächen mit dem Landkreis befindet 

und diverse Untersuchungen durchgeführt werden. Weiterhin weist BM Böhling darauf hin, dass sich 

nicht alle angrenzenden Flächen im Eigentum der Stadt Schortens befinden. 

 


